

Declaración de Mercociudades, ante la escalada de violencia entre Israel y Palestina

La Dirección Ejecutiva de Mercociudades expresa su gran preocupación por la escalada de violencia entre Israel y Palestina y la pérdida de vidas humanas en los enfrentamientos.

Ante esta situación, preocupados y fieles a los valores de una convivencia pacífica y respetuosa de la vida humana, desde Mercociudades condenamos toda violencia y toda incitación a la violencia, la división étnica y las provocaciones. Exhortamos a un cese inmediato de las agresiones armadas, para preservar las vidas humanas, con una gravedad mayor cuando mueren niños y niñas, víctimas de una escalada de violencia que no tienen ninguna justificación posible. Y reafirmamos en este pronunciamiento que los Estados del mundo, sin excepción, deben respetar y acatar las normas del derecho internacional humanitario.

Exigimos que las fuerzas de seguridad israelí y los grupos armados palestinos, cesen de inmediato los ataques, y garanticen el ejercicio del derecho a la vida, a la libertad de expresión, asociación y reunión. No se debe utilizar la fuerza contra quienes ejercen sus derechos pacíficamente.

Demandamos de la comunidad internacional una mediación ágil y efectiva para el cese de toda agresión y toda violencia, instalando una mesa de diálogo para encausar las relaciones entre estas naciones para arribar a una solución pacífica del conflicto.

Dirección Ejecutiva de Mercociudades
14 de mayo de 2021